

## Mitgliederversammlung FF Haarschedl

Nach dem Gedenkgottesdienst in der Pfarrkirche Neustift traf sich die Freiwillige Feuerwehr Haarschedl im Gasthaus „Schäfer“ in Unterneustift zur diesjährigen Mitgliederversammlung. Dort begrüßte Vorsitzender Johann Weideneder die Mitglieder mit Fahnenmutter Maria Lüftl und Fahnenvater Josef Lüftl, sowie Oberbürgermeister Jürgen Dupper, Stadtbrandrat Dieter Schlegl, Stadtbrandinspektor Andreas Dittlmann, Ehrenstadtbrandinspektor Richard Bruckner, Stadtpfarrer Dr. Josef Mader und die Ehrenmitglieder der Wehr.

Danach blickte der Vorsitzende auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Neben den alljährlichen Veranstaltungen, wie Faschingsball, Lindenfest, und Weinfest gab es im letzten Jahr eine Hochzeit und 4 Taufen im Kreis der Mitglieder zu feiern.

Anschließend berichtete Kommandant Edi Lieb über das vergangene Jahr. Bei insgesamt 88 Einsätzen, diversen Übungen, Lehrgängen und sonstigen Tätigkeiten, wurden von den aktiven Mitgliedern der Wehr insgesamt 5459 Dienststunden geleistet.

Der aktuelle Personalstand mit 63 aktiven Mitgliedern, davon 11 Jugendliche in der Jugendfeuerwehr ist sehr gut. Er bedankte sich bei den Aktiven für die vielen geleisteten Stunden und das große Engagement im örtlichen und überörtlichen Ausbildungs- und Einsatzdienst. Auch bei der Vorstandschaft und den vielen überörtlichen Stellen bedankte er sich für die gute Zusammenarbeit.

Der Kommandant führte im Anschluss die Ehrungen und Beförderungen für die aktive Mannschaft durch. Per Handschlag wurden Nico Pertl und Hans-Luca Jobst in die Jugendfeuerwehr aufgenommen. Von der Kinderfeuerwehr zur Jugendfeuerwehr haben Franziska Müller, Magdalena Fraunhofer und Alina Rakow gewechselt. Nach bestandenen MTA Basismodul wurde Tobias Steinleitner zum Feuerwehrmann befördert. Die Beförderung zum Hauptfeuerwehrmann und den Ärmelstreifen für 10 Jahre Mitgliedschaft erhielten Markus Winklhofer und Johannes Asenbauer. Die Beförderung zum Löschmeister erhielten Michael Winklhofer und Christian Frauenauer. Beide haben erfolgreich den Gruppenführerlehrgang an der Feuerweherschule absolviert.

Josef Winklhofer erhielt den Ärmelstreifen für 20 Jahre Mitgliedschaft und Manfred Friedl den Ärmelstreifen für 30 Jahre aktive Mitgliedschaft.

Anschließend nahmen Johann Weideneder und sein Stellvertreter Martin Krompaß, die Vereinsehrungen vor.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Ehrenvorsitzender Franz Krompaß, der ehemalige Stadtrat Rainer Holzmann und der ehemalige Schriftführer Johann Pretzer geehrt. Außerdem wurde viermal die Vereinsnadel in Bronze verliehen.

Kassier Rudi Gruber berichtete über die Finanzen des Vereins. Die Kassenprüfer Thomas Büchting und Willi Neumeier bescheinigten anschließend eine sehr gute Führung der Kasse. Schriftführerin Marlis Hehl berichtete über die Entwicklung der Mitgliederzahlen und verwies auf den aktuellen Mitgliedsstand von 163. Beim Bericht der Jugendwartin Doris Brunner wurde auf die geleistete Jugendarbeit im letzten Jahr zurückgeblickt. Dabei wurden von den Jugendlichen bei Übungen, Ausbildungen und diversen anderen Aktivitäten 781 Dienststunden erbracht. Sie berichtete auch von den Aktivitäten der Kinderfeuerwehr. Aktuell sind 11 Kinder dabei. Positiver Nebeneffekt: Auch Eltern konnten als Mitglieder für die Feuerwehr gewonnen werden.

In seinem Grußwort gratulierte Oberbürgermeister Jürgen Dupper den geehrten Mitgliedern und wies auf die große Wichtigkeit der freiwilligen Feuerwehren für die Stadt hin. Auch Stadtbrandrat Dieter Schlegl gratulierte und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Haarschedl und der großen Unterstützung in überörtlichen Bereichen. Fahnenmutter Maria Lüftl bedankte sich für die Glückwünsche und Geschenke zu ihrem 70. Geburtstag.

Nachdem der Vorsitzende die Versammlung offiziell beendete ließen die Haarschedler den Abend bei gemütlichem Zusammensein im Gasthaus „Schäfer“ ausklingen.



Vordere Reihe von links: Oberbürgermeister Jürgen Dupper, Stadtpfarrer Dr. Josef Mader  
Ehrenmitglied Josef Lüftl, Fahnenmutter Maria Lüftl, Ehrenstadtbrandinspektor Richard Bruckner,  
Ehrenkommandant Max Wutz

Hintere Reihe von links: Ehrenvorstand Franz Krompaß, Vorstand Johann Weideneder, Markus  
Winklhofer, Stadtbrandrat Dieter Schlegl, Christian Frauenauer, Stadtbrandinspektor Andreas  
Dittlmann, Tobias Steinleitner, Stadtrat Hans-Jürgen Bauer, Michael Winklhofer, Kommandant Edi  
Lieb.